
「奉仕の理想」 

 

奉仕の理想に 集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の 

久遠の平和 

めぐる歯車いや輝きて 

永久に栄えよ 

我等のロータリー 

１２：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

 「奉仕の理想」  

・お客様紹介 

・会長の時間 

・乾杯  

 ― お食事・歓談 ―  

・幹事報告     

・委員会報告 

  出席状況報告他 

・退任のご挨拶 

  岡山量正 45代会長 

  初木賢司 副会長 

  川島吉博 幹 事 

  林 宏毅  S.A.A 

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合 

＜ゴルフ同好会総会＞ 

 仙亭４F  13:35～ 

   ゴルフ同好会メンバー 

2019年6月26日第2140回最終例会 

 

 

    

＊岡山会長役員の皆様お疲れさまでした 

 國田会長ｴﾚｸﾄ頑張ってね       山口尚志 

＊皆様1年間ありがとうございました 

 國田ｴﾚｸﾄ次年度応援しています    川島吉博 

＊國田会長ｴﾚｸﾄ頑張ってください 松吉冨美彦 

＊宮地会員すばらしいｽﾋﾟー ﾁ 

  ありがとうございました        森岡順一 

＊1年間SAAをさせていただき皆様にはたくさん 

 ご迷惑をおかけしましたがあたたかく見守って 

 いただきした ありがとうございました 林 宏毅 

本日の配布物 

・6月26日週報 

本日の回覧物 

・7月例会出欠確認表 

地区行事等出席報告(敬称略) 
6/15地区青少年交換ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ    松吉 

6/15青少年交換来日学生ｽﾋﾟー ﾁ発表会 松吉 

6/15青少年交換来日・派遣学生歓迎会 松吉 

地区行事等出席予定(敬称略) 

7/9枚方RC新年度ご挨拶     國田、橘、高島 

7/11交野RC新年度ご挨拶   國田、橘、高島 

7/13 19-20第3ｿﾞｰﾝ戦略計画推進ｾﾐﾅｰ 

                                         國田 

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ報告 (敬称略) 

6/2１ 駕田毅会員 寝屋川RC 

２１３９ 
 6 19 

  84名 

 40名 

 53.33％ 

2136 
  80.77%   

 15名 

  5名 

  7名  ￥1,673,000-  

   ¥24,000-  

7月10日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■理事就任ご挨拶 

■45周年実行委員会 

7月3日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■初例会 

■役員就任ご挨拶 

■各表彰 

■定例理事会 

2019-20年度  

   ７月17日(水) 定款により休会 

  役員の皆様 �年間お疲れさまでした！ 

 左から 川島幹事、岡山会長、初木副会長、林6$$ 

 



会長の時間  岡山量正 会長 

 本日いよいよ最終例会の日を迎えること

となりました。思えば長いようで短かった１

年でもありました。さて２０１６年の規定審

議会で採択された「柔軟性を認める件」に

より前年度、山口尚志年度において１６名

の会員増強に成功され、ロータリー第３ゾーンにおいて注

目されロータリー活動の起点となりました。今年度といたしま

しても昨年に引き続きクラブの勢いを止めることのないようク

ラブの親睦や奉仕活動及び１２名の会員増強にご尽力いた

だきました。 

 先週、樋口地区委員長よりクラブにメールが届きました。

お陰様で昨年に続き２６６０地区ロータリー会長賞と会長特

別プラチナ賞をいただくこととなりました。これはくずはロータ

リー全会員の絶大な協力によるものであります。御礼を申し

上げます。歴史と伝統をパワーあふれる会員諸氏の心に

しっかりと刻み、くずはロータリークラブ創立４５周年に向け

國田年度が新たな活動に向け邁進していただきたいと思い

ます。 

 初木副会長、川島幹事、林SAA、陰で何かと支えていただ

いた事務局阪本さんはじめ理事の皆さんの暖かいご支援を

いただき２０１８－１９年の職責を全うすることが出来ました。

クラブ全会員の皆様ありがとうございました。心より御礼申し

上げます。 

創立:1974年5月30日 承認1974年6月25日  会長 岡山 量正 ／ 広報公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 森岡順一 

ｸﾗﾌﾞ名称変更承認:2005年6月6日 

卓話「次年度に向けて 」國田欣吾会長エレクト 

 こんにちは、会長エレクトの國田欣吾で

す。次年度まで２週間を切り、昨年12月よ

り第7回の被選理事会で準備を終え、そ

してあらゆる地区研修を受けて参りまし

た。歴代会長の皆さんの御苦労と会長の

重責を改めて身をもって感じている今日

この頃です。 

 本年は歴史的な時代の変化の中、新しい時代令和がス

タートしました。令和元年に会長を務めさせて頂く事に感

謝申し上げます。私には歴代会長の皆さんのような器量は

ありませんので、全会員の皆さんから選ばれた大変優秀な

三役と各委員長さんにサポートをして頂きながら一歩ずつ

進めて行きたいと思います。 

 さて、次年度「くずはロータリークラブの輝かしい未来に

向けて」をテーマにクラブの歴史と文化と伝統を尊重ながら

新しい時代へと踏み出して参りたいと思います。次年度、

当クラブは45周年を迎えます。45年という長期に渡って奉

仕活動をして参りましたが、時代と共に大きく変わってきて

おり、未来に向けて変えていかなければならないと思って

います。しかし今までの歴史と伝統を考慮して変えてはい

けない事も理解し、しっかりと皆さんと共有をして取り組ん

でいきたいと思っています。 

次年度の目標として３点挙げました。 

１．45周年式典の成功を目指します 

  高島実行委員長をはじめ委員の皆さんに昼夜を問わず

取り組んで頂いており、先日、実行委員会の会議で各副実

行委員長よりお話を聞き安心いたしました。45周年は41年

からスタートをした過去５年間の事業の報告の場と50周年

に向けての新たな歩みの1年にして参りたいと思っていま

す。詳細については実行委員長より話があろうかと思いま

すが、二部においては記念講演として智弁和歌山高校前

監督高島さんより時代とともに変わる青少年教育について

お話を頂きます。45周年の式典に出席を頂いた方々に今

後の青少年教育の根幹になればと思っています。 

また、２．親睦と奉仕に力を入れます 

当クラブのモットーは明るく楽しく、加えて地区からのクラブビ

ジョンの魅力と元気と個性あるクラブを創造して参ります。そ

して出来る限り会員同士の親睦を図り奉仕活動を通してロー

タリークラブの目的と会員としての役割と責任を理解して頂

き、クラブの例会はもとより全ての奉仕活動に参加して頂き

感動と喜びを分かち合っていきたいと思います。そして、地

域にとってクラブが大切であると思って頂けるような魅力ある

クラブにしていきたいと思います。 

  特に当クラブの要である青少年奉仕事業の中で未来の

子供達にスポーツを通して夢と希望を与え青少年の健全育

成を目的に12年目に入るロータリー杯等のスポーツ奉仕事

業を力強く進めて参りたいと思っています。さらに社会奉仕

事業においても多くの奉仕事業がありますがその一つ気仙

沼ＲＣへの支援事業を継続するか否かなどを含めて支援の

在り方を検討して参りたいと思っています。 

最後に、３．会員増強と研修に取り組みます 

 40周年の後、時の会長が50周年に向けて100名クラブを打

ち出されました。ここ数年の増強委員長の皆さんの努力で現

在90名近くになり、次年度中には100名を達成できる可能性

まで出てきました。しかし長期間欠席されている方もおられ、

その方々に対しての出席依頼をして参ります。次年度につ

いては入会希望者に対して選考委員会で入会意思確認等

と入会の可否の判断をして頂きます。そしてここ数年に入会

して頂いた皆さんにロータリークラブの会員としての自覚を

持って頂く為にもロータリー歴に応じた研修に力を入れてい

きたいと思っています。 

次年度も会員増強を10名以上と設定しており、会員の務め

である例会出席を促するとともにメークアップを要請して出席

率の向上を含めて努力をして参りたいと思っています。そし

て全ての会員の皆さんがくずはロータリークラブに喜びと誇り

を持って頂けるような魅力あるクラブビジョンを創造して参り

ます。以上、次年度は3つ柱で充実した1年を送って参りたい

と思います。どうか会員の皆様の御支援御協力をよろしくお

願いします。 


